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2023 年度　総　会　報　告

いま、世界はお隣りどうし　　　　　　　　　　　　　　　

 総　会　　　　　 浦安文化会館　中会議室　2023 年 5 月 20 日（土）
　今回は、コロナ以前の恒例の場所の文化会館３階の中会議室で総会を、
総会終了後は、引き続いて大会議室で、４年ぶりに交流会を開催できました。
コロナ禍からの脱却を感じました。
　総会には、来賓として内田市長、小林市議会議長、鈴木教育長他市役所
幹部の皆様の出席を賜り、市役所関係者、当協会役員、会員関係者の総数
76 名の多数の方に出席していただきました。当日の総会の議長は、片山千
尋氏（総務部会）、副議長は関屋忠彦氏（翻訳・
通訳部会）の下で議事進行も円滑になされ、議
案第１号～第６号議案まで、すべて賛成多数で
承認されました。
　総会・交流会の開催に際して、その準備のた
めの関係者のご協力、ご支援に対して感謝いた
します。

会　長　挨　拶　　　小 西 英 雄
　今年度で４年目の会長を務めます。
　今年は本部役員の三役も半数交代することになりました。部会役員についても、12 人の
うち半数の６人が交代しました。
　三役・各部会の役員は、全体で 14 人、そのうち女性８名で女性が多数を占めます。何か新
しい機運が感じられます。コロナ禍で多少沈んでいた気持ちを上向きに、新しい展開に導くさ
らなる努力が必要です。UIFAの会員の皆さんには、それぞれの立場で、UIFAの活動にい
ろいろ関心を持っていただき、仲間との交流を通じて、ボランテイア活動・その運営について、
最大のご協力をお願いします。皆さんのやる気をばねにして、本年度も頑張りたいと思います。
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UIFA交流会 　  浦安文化会館　大会議室　参加人数 70 名
　総会に続き、会場を変え、交流会が開催されました。
　会長ならびに来賓の浦安市市民経済部  部長  増田丈巳様に
ご挨拶をいただいた後、乾杯のご発声を婦人の会 毎田久子様に
いただきました。総会出席者のみならず一般会員のかたも駆けつ
け華やかな雰囲気で始まりました。歓談の場では、４年ぶりの
交流会で、ご参加いただいた皆様の楽しそうなお姿を拝見することができました。退任される役員の皆様に感
謝状送呈、新規加入メンバーのご紹介、各部会からのご挨拶と進行し、楽しい時間はお開きとなりました。
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総　会　報　告　　　2022 年度事業報告・決算報告

2022 年度活動報告
　主な活動は次の通りです。詳細はホームペー
ジ掲載の総会資料、UIFA ニュース 142 － 145
号をご参考としてください。
１　 本部活動：総会およびUIFA 創立 35 周年
記念式典を 5月に浦安音楽ホールで開催。
その後記念特集号を広報委員会と共同作
成。2月会員募集説明会の開催。

２　 外国語グループ：23 講座、年 30 回、受講
者は前期 327 名、後期 285 名 合計 612 名。

３　 日本語グループ：６会場、13 教室で浦安
在住外国人へ日本語学習支援、在籍学習者・
ボランテイア人数は、50 名～ 70 名。ウク
ライナ避難民への日本語学習支援を日本財
団から助成金を受け、5月から 9か月の間
に別枠で特別に実施。

４　 文化交流部会：リモートオンラインミニセ
ミナーを３回開催。正月振袖着付け体験教
室。その他４件。

５　 姉妹都市部会・ホームステイ部会：活動は
特になし。事業再開に備え準備調査を実施。

６　 翻訳・通訳部会：英語ブラッシュアップは
９回実施。イングリッシュカッフェは２回
実施。その他通訳依頼５件。

７　 総務部会：SDGs 事業　プロウオーキング
（ゴミ拾いウォーキング）。7月には青少年
館「着物着付け教室」。1 月にはウクライ
ナ人との交流会（クリスマスとお正月）。
その他多言語通訳案件２件。

８　 やさしい日本語プロジェクト：「うらやす
市のお知らせ」を外国人用に「やさしい日
本語」で説明、月１回、520 部発行。今回
2月で 100 号記念号となった。その他の多
文化共生事業に参加したイベント４件。

９　 広報委員会：UIFA ニュース年４回発
行。7 月過去５年間の記録特集号の制作。
UIFAパンフレット増刷。

以上

１． 一般会計　　　　　　　　　　　　　　 （単位：円）

2022 年度収支決算

科　　目 １．予　算 ２．実　績 ３．差　異

収

入

1 年度会費 660,000 711,000 51,000

2 補助金 3,680,000 3,680,000 0

3 特別会計取崩し 1,672,895 411,991 － 1,260,904

4 言語学習部会 7,593,000 8,067,863 474,863

4.1 外国語グループ 7,260,000 7,624,543 364,543

4.2 日本語グループ 333,000 213,000 － 120,000

4.3 ウクライナ避難民
日本語学習支援事業 0 230,320 230,320

5 文化交流部会 115,000 500 － 114,500

6 姉妹都市交流部会 0 0 0

7 ホームステイ部会 300,000 0 － 300,000

8 翻訳・通訳部会 115,000 38,500 － 76,500

9 総務部会 505,000 19,000 － 486,000

10 広報委員会 0 0 0

収入合計 14,640,895 12,928,854 － 1,712,041

支

出

1 言語学習部会 7,401,375 7,246,474 － 154,901

1.1 外国語グループ 6,630,375 6,782,341 151,966

1.2 日本語グループ 771,000 304,691 － 466,309

1.3 ｳｸﾗｲﾅ避難民日本
語学習支援事業 0 159,442 159,442

2 文化交流部会 296,000 105,673 － 190,327

3 姉妹都市交流部会 50,000 2,420 － 47,580

4 ホームステイ部会 256,000 8,232 － 247,768

5 翻訳・通訳部会 477,000 101,686 － 375,314

6 総務部会 1,092,000 202,652 － 889,348

7 広報委員会 554,000 386,142 － 167,858

8 本部経費 4,514,520 4,875,575 361,055

支出合計 14,640,895 12,928,854 － 1,712,041

科　　目 期首残高 支出実績 期末残高

１．寄付金会計 9,734,006 － 47,083 9,686,923

２．基金会計　 5,545,492 － 411,959 51,33,533

合　　計 15,279,498 － 459,042 14,820,456

２． 特別会計　　　　　　　　　　　　　　 （単位：円）
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総　会　報　告　　　2023 年度事業計画・予算案

2023 年度活動計画
　2022 年度に策定された「浦安市多文化共生推進
プラン」によれば、　多文化共生にかかわるUIFA
の課題は、次の通り明記されています。（　　）は
UIFAの担当部会

１　 やさしい日本語の活用と普及
　　　　　　　　　（やさしい日本語プロジェクト）
２　 在住外国人への日本語学習支援
　　　　　　　　　　　　　　　（日本語グループ）
３　 災害時の外国人サポーターの養成及び情報発信
体制について協力

（総務、やさしい日本語プロジェクト、翻訳・通訳）
４　留学生との交流
　　　　　　　　　（文化交流、総務、翻訳・通訳）
５　 多文化共生、外国市民との交流の促進、コミュ
ニテイつくりの支援

　　　　　　　　　（文化交流、総務、翻訳・通訳）

　UIFAとしては、上記に劣らず重要なUIFA固有
の課題が次の通り各部会ごとにあります。

１　収益部門としての外国語グループの収益の確保
　　　　　　　　　　　　　　　（外国語グループ）
２　 外国語研修講座、ブラッシュアップを通じてボ
ランテイアの人材を養成

　　　　　　　　　（外国語グループ、翻訳・通訳）
３　 海外姉妹都市との交流事業の発展、継続
　　　　　　　　　（ホームステイ、姉妹都市交流）
４　 講演会、研修機会の提供、サービスの提供、国
際理解講座の開催等

　　　　　　　　　（翻訳・通訳、文化交流、総務）
５　新規事業の開拓　　　　　　　　　   （全部会）
６　UIFAの PR　　　　　　　　　  （広報委員会）

　限られた人材、予算のうちで全体の課題をバラン
スよく達成することが肝要です。
　詳細は、各部会ごとの事業計画を参考としてくだ
さい。

以上

１． 一般会計　　　　　　　　　　　　 （単位：円）

2023 年度収支予算

２． 本部経費明細（支出）　　　　　　  （単位：円）

３． 特別会計　　　　　　　　　　　　 （単位：円）

科　　目 収　入 支　出

収　
　
　
　
　
　

入

1 会費 700,000 0

2 補助金（浦安市） 3,680,000 0

3 言語学習部会 7,212,000 7,212,000

3.1 外国語グループ 6,924,000 6,924,000

3.2 日本語グループ 288,000 288,000

4 文化交流部会 102,000 291,000

5 姉妹都市交流部会 0 50,000

6 ホームステイ部会 340,000 396,000

7 翻訳・通訳部会 115,000 294,000

8 総務部会 560,000 936,000

9 広報委員会 0 484,200

10 本部経費 0 4,818,969

11 繰入 1,773,169 0

合　　計 14,482,169 14,482,169

科　　目 支出金額 摘　　要

1 人件費 2,543,317 事務局員２名給与

2 会議費 30,000

3 消耗品費 70,000 一般事務費 ･消耗品費

4 印刷費 120,000 資料コピー･チラシ作成費用

5 通信費 115,000 電話 ･郵送料等

6 交通費 5,000

7 保険費 20,000 事務局労災保険

8 賃借料 1,130,833 集合事務所費用

9 備品購入費 200,000 備品購入

10 支払手数料 71,909 事務所清掃費等

11 情報関連費 412,910 インターネット･PC保守等

12 渉外費 50,000 関連団体参加費等

13 予備費 50,000

合　　計 4,818,969

科　　目 2023 年度
期首残高

2023 年度
支出

2023 年度
期末残高

１．寄付金会計 9,686,923 0 9,686,923

２．基金会計　 5,133,533 － 1,772,999 3,360,534

合　　計 14,820,456 － 1,772,999 13,047,457
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事　業　報　告

日本語学習支援の前期活動開始
　６か所 13 教室にて、学習者、ボランティアそれぞれ約 65 名で前期の学習
を開始しました。

東野小学校で日本語学習者が母国を紹介　　　　　　6 月 1 日（木）
　6月 1 日、「国際教育」授業の一環として、５年生約 80 名に対して３名の
日本語学習者が自国の文化などを、工夫した日本語のプレゼン資料で紹介しました。小学生からの質疑応
答も活発で、先生方からも好評でした。発表者も達成感があり、とてもいい経験になったと思います。

東野小学校で姉妹都市フロリダ州オーランド市を紹介
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 5 月 25 日（木）
　この度、東野小学校から姉妹都市であるオーランド市の話をして
ほしいという依頼があり、5月 25 日に姉妹都市交流部会がオーラ
ンド市について話をしてきました。
　当日は５年生 84 名と先生方の前で、写真やビデオを使い、オー
ランド市の事、友好の翼とそこでの活動などについて話しました。
　25 枚のパワーポイント資料で長いものでしたが、メモを取りながら静かに聴いてくれました。
　また、生徒達は浦安市とオーランド市について自分達で調べて勉強したと伺いましたので、クイズも５
ついれました。
　クイズの中で最も正解率が低かったのはこんな問題でした。

　①オーランド市と浦安市の姉妹都市キャラクターの名前は何でしょうか？
　　１．オラーとウラー
　　２．ワニ―とハゼー
　　３．アリーとゴビー

　これは２と答えた生徒が多かったですが、わに（alligator アリゲーター）のアリーとはぜ（goby ゴビー）
のゴビーで　アリーとゴビーが正解でした。皆さんはわかりましたか？
　UIFAは姉妹都市の誕生から深く関わっているため、このような活動は大変意義があります。
　この話を聞いてオーランド市についての理解が深まり、姉妹都市と交流したいという気持ちが芽生え、
交流を支える人達が生まれていくなら、大変嬉しいことです。　　　　　　　　　　　姉妹都市交流部会

浦安市のお知らせ
　浦安市からの大切なお知らせの「やさしい日本語版」を毎月発行しています。
浦安市からの監修を受け、在住外国人、障がいのある方、お年寄りにもわ
かりやすい紙面づくりを目指して日々奮闘しております。
　2023年 4月号を500部、5月号を600部、6月号を600部発行いたしました。

UIFA・SDGs プロウオーキング（ウオーキング&ゴミ拾い）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　4月 9日（日）
　SDGsを通じて浦安市の共生社会実現を支援するために「UIFA・SDGsプロウオーキング～ウオーキング＆
ごみ拾い～」活動を2022 年 10月17日にUIFA 内外の有志で第１回を実施しました。今回第２回は、チラ
シや地元媒体を通じて告知して、40 名の参加がありました。当日は好天に恵まれて、３名の外国人も参加、「日
本に来て間がないが、参加して日本社会に溶け込むきっかけが出来た」などの感想がありました。次回秋には、
外国人の参加増を期待しています。（参考：プロウオーキングは、plocka upp (( スウェーデン語で“拾う”))と
ウオーキングの造語で、ウオーキングを楽しみながらごみ拾いすること）。　　　総務部会 SDGs 推進チーム
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ベトナム語講座のベトナム料理勉強会開催
　　　　　　　　　　  6 月 3 日（土）　マーレにて参加者８名

　ベトナム語講座では３年前よりオンラインで授業を行っています。
対面での授業は年に一回ほどです。今回は受講生皆の希望であった、
ベトナム料理の勉強会を開くことができました。献立はベトナム料
理ではよく知られているフォー・ガー（鶏のスープ麺）ネム・ザン（揚
げ春巻き）チェー（スイーツ）の三品です。フォーはスープが決め
手なので、講師のマイ・ハー先生がご自宅で仕込んで持参してくだ
さいました。
　慣れない厨房で、レシピに従い皆で協力して時間内になんとか作
り上げ、楽しい会食とベトナム料理にまつわるお話を先生から伺う
ことができました。
　当講座はオンラインですが、気軽に質問ができ、雑談に花が咲い
て授業が脱線することもあるような、とても楽しい講座です。コミュ
ニケーションもよく取れているため、打ち合
わせなし、いきなり本番の料理教室も大成功
でした。
　目下、受講生募集中です。たくさんの方に
ベトナム語に興味を持っていただきたいなと
思っています。

　　　　　　  言語学習部会　外国語グループ

事　業　報　告

ブラッシュアップ  国際交流センター マーレ 5月28日（日）20 名

　日本在住の外国人の方が日常生活で遭遇する日本の「不思議」や
困ったことについて英語で説明するための勉強会を定期的に行って
います。
　今回は、サインが主流の国際社会で、唯一残っていると言われる
日本の８世紀以来の「ハンコ文化」を取り上げました。「実印」「銀
行印」「認印」のうち、「認印」を使う場面とその理由を講師の方に
分かるよう伝えることが難しかったです。講師の方の素朴な疑問に
会話も盛り上がり、楽しくも実りある勉強会となりました。　　　　　　　　　　　　　 翻訳・通訳部会

イングリッシュカフェ　wave 101　　　　  6 月 1 日（木）８名

　㈳浦安市観光コンベンション協会からの依頼で、福井県・永平寺松
岡中学校からの修学旅行生を対象にWAVE 101 でイングリッシュカ
フェを開催しました。初心者向けカフェに慣れているDeDe 先生にお
願いし、自己紹介、英語を使った簡単な計算、ダイスをふってそこに
書かれた英語の質問に答える、先生の御出身地フロリダの地図や写真
を見ながらその紹介を聞き質問する、福井県について説明し質問に答
える、等々を行いました。最初は緊張していた中学生でしたが、実際
にアメリカ人とフレンドリーに会話できたことは、彼らにとっていい経験となったであろうと感じました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 翻訳・通訳部会

マイ・ハー先生指導中

みんなで料理中
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総　会　報 　告　　　（2023 年度 UIFA運営関係者　敬称略）

本　部　役　員

言語学習部会

文化交流部会

姉妹都市交流部会

ホームステイ部会

市民経済部地域振興課文化国際係
前列　課長：宇田川義晴　部長：増田丈巳　次長：高柳幸志
後列　課長補佐・係長：杉本恵美子
　　　主任主事：青木玄+主任主事：五十嵐遼

前列  会長：小西英雄　副会長：土井隆司
後列  副会長：香西京子　会計 : 大貫富雄

部会長：小西英雄
副部会長：戸田泰司

部会長：小林　修
副部会長：山崎美貴子

部会長：清水　勝
副部会長：藤丸奈津

部会長：大櫛恵子
副部会長：小暮香子

今期は、コロナ禍脱却の飛躍の年になることを願っ
ています。また新しい体制で何か新しいことに試行
錯誤でも前向きに取り組みたいと思います。楽しい
ボランテイア活動の活発化、もって地域貢献に少し
でも役立つUIFAを実現したく思います。

外国語グループ、日本語グループとしては、コロナ禍を一刻でも早く脱却し、
マスクなしでお互いに勉強できる日を願っております。なかなか踏ん切りの
付かない状況にありますが、近い将来を楽しみにしましょう。

文化交流部会は今年度、可能な範囲で対面型イベントを実施してゆきます。
1月の会員募集会で部会活動に興味をもって参加いただいたフレッシュメン
バーに活動いただけるよう、定例部会、ＳＮＳやメーリングリストによる連
絡網を活用して、時間的負担を軽減して企画を進めていこうと考えています。

過去３年間コロナ感染の影響でできなかった外部との交流を今年から再開し
ます。来年 2024 年度は姉妹都市提携 35 周年を迎えますので５年ぶりの姉妹
都市親善ツアー　「友好の翼」の実施に向けて取り組みます。新メンバーと新
鮮な気持ちで多くの市民の方々が姉妹都市オーランド市を訪問したくなるよ
うなツアーを企画します。

コロナで休止していたホームステイが再開します。外国からの人をホストファミ
リーで受け入れることにより、相互理解が深まり、交流が活発化することを願っ
ています。外国の方には日本文化を広く知っていただき、受け入れる家族にも異
文化の理解が深まる素晴らしい機会となるように活動していきたいと思います。

 6 月より開始した外国人市民に対する生活オリエンテー
ションをはじめ、多文化共生を推進していきます。また、
来年はオーランド市との姉妹都市交流 35 周年です。今年
のうちからUIFAの皆さんと準備を進めて行きたいと考え
ていますので、よろしくお願いします。



浦安市国際交流協会ニュース 2023 年 7 月号 7

総　務　部　会

広報委員会

事　務　局

部会長：土井隆司
副部会長：熊坂佳代子

部会長：内田恵子
副部会長：大森洋子

内　山　正　樹
鳥　山　恵美子

総務部は他の部会や浦安市に住んでいる外国の方々との懸け橋になる部会だと思
います。世間も今年度から自粛生活から抜け出して活動的になってきております。
この流れに乗り様々な交流をしていきたいと思います。一年間よろしくお願いい
たします。

広報に２人のニューフェースが仲間入りしました。新メンバーには、WEBに力
を発揮してもらえることが期待でき、FBの Upload が素早く、UIFAの日々の出
来事、トピックの発信が、瞬時に市民の皆さんに伝わるばかりでなく、日本中、
いや広く世界中に発信され、いろいろな国の国際交流関係の方々にUIFAの活動
を知ってもらえることになりそうです。

約 10 年に渡って事務局を務められた林 美樹子さんが退職され、昨年 10 月より新
しく鳥山さんが入られました。平均年齢がぐっと下がり、若い力を得てリフレッ
シュされた事務局で新年度に臨みます。

翻訳・通訳部会 部会長：波多野千弥子
副部会長：酒井朋子

新入委員の抱負
長田あかね　　 今年度、翻訳・通訳部会に入部しました。まだブラッシュアップに一度参加したのみですが、部員の皆様の

幅広い知識・興味深い経験談に、これからの活動に対する期待が高まるばかりです。今後、国際イベントや
交流会等も復活してくるかと思いますので、実際に活動できる機会を心待ちにしています。

林大地　　　　 浦安市を訪れる /在住している外国人の方々に対して、ホームステイや通訳翻訳等を通じ、異文化の理解と
交流の促進をサポートしたいです。特に、浦安、ひいては日本という国の魅力を発信し、ポジティブなイメー
ジを持って頂けるように貢献できたら嬉しいです。また、活動を通じてUIFAの皆様はじめ、浦安市民の方々
と交流できることを楽しみにしています。よろしくお願いします。

安田すなみ　　 ３歳の息子に異文化を肌で感じて欲しく、参加しました。浦安市の国際交流を一市民として盛り上げていきた
いと思いますし、私のような子育て世代にもボランティアの魅力を広めるお手伝いができたらと思っています。

千葉明美　　　 異文化理解、国際理解などを主に様々な活動歴のあるUIFAに興味を持ち、このたび総務部会に入会いたし
ました、千葉明美と申します。多文化共生のまちづくりに、私も、少しでも貢献できればという思いです。

　　　　　　　 「国と国」ではなく、「人と人」との交流を通じた「共生」を大事にしていきたいと思います。よろしくお願
いいたします。

内藤汐美　　　 会社員なのでお手伝いできる時間が限られるかもしれませんが、終業後や休日などに活動に参加できればと
思います。20 代半ばの若輩者ですが、人生の先輩方から色々と学びつつ、若さを生かしてお役に立てればと
思います。よろしくお願いいたします。

布川友久　　　 浦安市に多数いらっしゃる外国人及び地元の方と交流できればと思い参加致しました。UIFAと言う素晴ら
しい団体を通じて浦安市民がより多く深く外国人と良い形で共生できるよう尽力していきます。

鈴木希　　　　 浦安で生まれ育ち、中学生の時に青少年派遣で姉妹都市オーランドへ行きました。その時から、将来は語学
に携わる仕事をしたいと思い、現在は中国語を習得し、仕事に生かしています。きっかけをくれたUIFAで
また活動したいと思い、総務部会に入会しました。年齢、経歴、国籍など、何も関係なく、誰もが喜びを感
じられる活動ができるよう努めていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

ハワイに「No Rain, No Rainbow（雨が降らなければ、虹は出ない）」という諺が
あります。コロナ禍という試練の雨の後には、異文化をつなぐ素晴らしい虹がきっ
と架かることでしょう。自粛を強いられてきたUIFAにとって今年度は再始動の
年。私たち翻通部会も感染症対策に気を配りながら、浦安で出会う様々な外国人
の方々の一層のお役に立つことを目指したいと思います。
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【編集後記】
　新型コロナウイルスが５類となり新しい日常生活
が戻りつつあり、活動再開が始まりました。今号で
は新しい委員メンバーのメッセージも有志で掲載し
ました。メンバーの熱い思いが語られています。

広報委員会：内田恵子

事　業　予　告　　お問い合わせ・お申し込みはUIFA事務局へ

【ホームステイ再開のお知らせと、登録のお願い】

　コロナ禍のためホームステイ部会の受入事業は休止が続いていましたが、再開に向けて準備が進んでいます。
現在、マレーシアまたは台湾の中高校生 30 名について受入検討中です。
　あらためて、ホームステイの概要をお伝えしますので、ぜひホストファミリー登録をお願いいたします。

　ホストファミリーに登録いただきますと、今後の募集案件で優先的に情報提供させていただきます。案件ご
とに受入をご相談させていただきますので、ご家庭のご都合にあわせてゲストの受入が可能です。
　コロナ禍により期間があいてしまっておりますので、過去にホームステイ受入経験のある方も再度オンライ
ンでのご登録が必要です。ご協力のほどお願いいたします。

 ・ ゲストとのコミュニケーションの方法は様々です。日常会話
　 程度の日本語が話せるゲストもいますし、英語が話せないゲ
ストもいます。筆談、ボディランゲージ、google 翻訳などを
使用されるホストファミリーもいらっしゃいます。
 ・ゲストの年齢、男女比などは案件によってまちまちです。
　受入時に男性、女性などご希望があればお伺いします。
 ・夕食、朝食のご提供をお願いします。ご家庭内での食事でも
　外食でも構いません。
 ・短期受入では、ゲスト専用の部屋は必要ありません。
　２名受入の場合も相部屋で大丈夫です。
 ・自家用車は必須ではありません。
　市役所と自宅の往復の付き添いができれば問題ありません。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　ホストファミリー部会

　9月に行われます外国語講座後期受講生募集に向け
て、事前に講座の様子を見ることの出来るクラスの
見学会を実施します。
　7月 15 日－ 9 月 8 日　各講座の開催日に関しまし
てはホームページをご参照下さい。

　9月 1 日から 9月 10 日に外国語講座後期受講生募
集を行います。
　募集要項に付きましては詳細をホームページ外国
語講座申し込みページをご参照下さい。

言語学習部会　外国語グループ

　浴衣で盆踊りを楽しむ会を外国出身者の方対象で
開催いたします。

　日時：7月 23 日（日）　PM  1：15 ～ 4：00　
　場所：浦安市民プラザWAVE 101 市民練習室
　　　　イオン新浦安ショッピングセンター４階

　お近くで外国出身者の方がおられましたら是非お
誘い下さい。

文化交流部会

【日本語ボランティア養成講座の募集開始】
"外国人の方に日本語を教えるボランティアをしてみませんか？ "
　養成講座：8月 27 日（日）～ 9月 24 日（日）　全５回（毎日曜日）
　申し込み：7月 15 日（土）9時～、国際センター窓口またはHPより
　見 学 会：7月  3 日（月）～ 7月 14 日（金）　国際センターにて教室を見学

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　言語学習部会　日本語グループ

～ 観光、学校交流など

16：00 頃 市役所　対面式　（30 分程度）

ホストファミリーにて受入
（夕食、お風呂、宿泊、朝食など）

翌 8：30 頃 市役所集合

9：00 ～ 観光、学校交流など

ホームステイ１日の流れ（１泊）

ホストファミリー登録の方法はこちら


